

Communiqué de presse :

Conférence - « Colombie : Lutttes et résistances »

La Colombie souffre d'un conflit depuis plus de 50 ans. Ce conflit est présenté comme un rapport de force entre des guérillas et l'État. Mais toute la société colombienne en est victime. Quels sont les enjeux de ce conflit ? Comment vivent les Colombiens ? Quelles alternatives sont proposées ?

Lilia Solano, directrice de l'organisation Justice et Vie, politologue, membre de la Commission des droits de l'homme du Sénat colombien avec Mme la sénatrice Piedad Cordoba, abordera les possibilités de sortir du conflit par la voie du dialogue en opposition à la politique de la « Sécurité démocratique » :

Olga L Gonzalez, docteure en sociologie, chercheur associée à l'Urmis (Paris 7 Denis Diderot) et présidente du Groupe Actualités Colombie à la Fondation Maison des Sciences de l'Homme de Paris, membre de Colombiens pour la paix, qui œuvre pour l'ouverture d'un processus de négociation avec les guérillas, nous parlera des perspectives d'opposition au sein du gouvernement actuel ;

Cédric Rutter, journaliste indépendant, revient d'un séjour en Colombie. Il a voyagé dans plusieurs régions du pays où le conflit est encore présent. Durant son séjour, il a rencontré des organisations colombiennes du Réseau de solidarité et de fraternité avec la Colombie (REDHER), qui travaillent avec les victimes du conflit. Il nous livrera son témoignage à partir de son expérience.

Vendredi 29 octobre à 18h30

La Maison de l'Amérique latine
217, Boulevard Saint-Germain
75007 PARIS

Accès :

Métro : Solférino ou Rue du Bac

R.E.R. : Musée d'Orsay

Bus : 63, 68, 69, 73, 83, 84, 94

Organisation :

Tribunal Internacional de Opinion – sud de Bolivar

La pluma

Partenaires :

Coordination Populaire Colombienne à Paris (CPCP) -

ACAT France (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture) -

FAL (France Amérique Latine)

Association TEJE

Association Enlaces Amérique Latine-Europe

France Libertés, fondation Danielle Mitterrand